

| | | |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|
| Fecha 24.10.2015 | Sección Nacional | Página 4 |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|

BREVES

Ofrecen aerolíneas cambios de vuelos

Ante la próxima llegada del huracán Patricia a Tierra, diversas aerolíneas ofrecieron cambios de vuelo sin costo alguno a los pasajeros afectados.

Así, en su cuenta de Twitter, Interjet y Vivaerobus dieron a los usuarios un lapso de 30 días para hacer cambios en su vuelo sin costo alguno.

En tanto que Volaris señaló que les apoyará al brindarles cambios sin cargo para fechas posteriores.

